

*Wenn du an mich denkst,
erinnere dich an die Stunde,
in der du mich am liebsten hattest.*

Rainer Maria Rilke

Margrith Kunz-Kägi

14.5.1922 – 20.4.2017

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Zeichen der Verbundenheit und des Trostes, die wir erfahren durften.

Danken möchten wir für die vielen Spenden ans Wohnheim Lerchenhof in Homburg.

Wir danken auch ganz herzlich:

- dem Team auf Etage G des Alterszentrums Serata in Thalwil für die liebevolle und verständnisvolle Pflege
- Dr. Zhabiulla Sharif für seine umsichtige ärztliche Betreuung
- Dr. Beat und Dr. Eiri Wäckerle für ihre gute zahnärztliche Unterstützung
- allen, die Margrith während der Zeit im Serata mit ihren Besuchen Freude bereitet haben
- Frau Elvia Wetzel für ihre einfühlsame und ruhige Begleitung Margriths in ihren letzten Stunden
- Pfarrer Arend Hoyer fürs gemeinsame Gestalten und Durchführen der stimmungsvollen Abschiedsfeier
- Andreas Schönenberger für die musikalische Begleitung der Trauerfeier

Die Erinnerung an Margriths lebensfrohes und bescheidenes Wesen wird uns immer begleiten.

Die Trauerfamilie
Gattikon, im Mai 2017